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– Уважаемые депутаты! Сегодня правда дороже хлеба. Прав председатель, который
высказывает беспокойство о вымирании страны ударными темпами: за последнюю
неделю умерло 6 тысяч человек, погибли три полка. Это большая война.

  

А правда заключается в том, что мы, КПРФ, пять раз вносили предложение удвоить
бюджет на поддержку здравоохранения и профилактику. «Единая Россия»
прошлого состава не проголосовала за это.

  

Мы предлагали в три раза увеличить ассигнования на первичную медицину,
финансирование которой передано местным нищим бюджетам. Это не поддержали. Мы
будем настаивать на том, чтобы новый бюджет отвечал новым реалиям.

  

Что касается авиации. Вот только что в стране произошла 21я авиационная
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катастрофа с гибелью людей. На всей планете за год было 16 тяжелых катастроф, у нас
– больше половины. Мы в прошлый раз предлагали резко усилить поддержку этой
отрасли, она на полуголодном пайке. 

  

Правда заключается в том, что в Оренбурге людей отравили паленой водкой: 34
человека погибли, 30 лежат полумертвые. А всего за прошлый год от паленой водки и
в целом от водки погибло 50 тысяч человек, годом ранее было 49 тысяч человек.

  

Мы много раз предлагали ввести госмонополию на спиртоводочную промышленность,
так было и в царское время, и в советское. В царское время эта отрасль давала в казну к
вечеру 35 рублей, в советское – 25, сейчас дает гроши. Мафия водочная всё
приватизировала и травит страну в массовом порядке. 

      

  

Сейчас Алексей Куринный сказал, что надо вызвать в Госдуму начальника полиции и
прокурора. Я обращался в эти ведомства в течение целой недели, чтобы остановить
произвол, который творит полиция, начиная от Москвы до дальних до окраин.
Арестовано и «профилактировано» 106 человек, 9 из них уже отсидели по 10 суток
после выборов только за то, что встречались с кандидатами в депутаты.

  

Всю выборную кампанию наше общение с гражданами проходило в форме встреч.
60 процентов эфира взяла партия власти, многих из нас туда не пустили. Мы
встречались с избирателями в подъездах, на улицах, в скверах и парках. Мы не
проводили в Москве митинги, мы строго выполняли установки. Но на встречах всех
сфотографировали и начали арестовывать. Вот сидит Обухов, депутат, его дважды
арестовали, еле вытащил его из «обезьянника».

  

Видел, как Зубрилина, уважаемого человека, руководителя нашей фракции КПРФ
в Московской городской думе, полиция таскала за шиворот, штрафовала. Раньше
милиция даже с хулиганами уличными так не обращалась.
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Я позвонил руководителям Москвы, главному прокурору и главным полицейским, сказав:
«Маленькую женскую фабрику «Айвори Интерьеры» убивают палихатовцы, примите
срочные меры». Три дня ждал и не дождался приезда полиции. Уворовали рейдеры там,
что хотели, вывернули станки, разогнали коллектив – и всё под прикрытием тех, кто
носит погоны и должен защищать людей.

  

Что же за разбой творится? На открытии Думы Новиков в блестящем выступлении об
этом говорил, а разбой так и не остановлен.

  

Неделю назад я целый час сидел один на один с президентом, обсуждали сложившиеся
проблемы. Он откликнулся и, обращаясь к нам, сказал: «Надо иметь общее дело». У нас
с вами есть общее дело. Общее дело – народные предприятия, которые возникли
после дефолта и стали украшением страны.  Неверов сидит
вот рядом. Я к нему лично обращался вместе с Саблиным: «Остановите разбой». Совхоз
имени Ленина – лучшее предприятие, а его тысяча судов судят. Всех руководителей
приглашаю, лично проведу вам экскурсию. Это лучшее в Европе хозяйство, лучшие
школы, лучшие сады, лучшие парки, лучшая профориентация. Там, после грязи и
мерзостей, после того, как в Центризбиркоме сняли с выборов под надуманным
предлогом Грудинина, 60 процентов граждан, которые живут рядом, проголосовали за
КПРФ. Вы обязаны с этим считаться.

  

Обращаюсь лично к Собянину. Три раза писал и по фабрике, и по тому, что полиция
окружила наш партийный комитет и пять дней автоматчики «охраняли» команду
Рашкина. Мы не нарушаем закон, мы законопослушные люди. Пусть они занимаются
своим делом и остановят этот бандитизм!

  

Мы просили, я вас просил, 250 депутатов, 250! готовы взять на поруки нашего
руководителя фракции в Иркутске, сына Левченко – Андрея Левченко. У него родился
ребенок, а его привезли в «Матросскую Тишину». Сидит ровно год. Тех, кому якобы он
содействовал, давно выпустили, а он сидит как заложник. Я оставил это обращение
президенту. Тот сказал: мы разберемся и наведем элементарный порядок.

  

У нас крепкая, грамотная команда. Я доложил 56 партиям, движениям, организациям,
которые шли с нами на выборы, о результатах. Они обратились к вам с конкретной
программой, она опубликована в «Правде», в «Советской России» и на сайте КПРФ. Это
наше вам предложение на очередную повестку этой сессии. Мы будем максимально эту
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повестку реализовывать.

  

Но хочу, чтобы все, кто говорит о большинстве конституционном, не забывали
следующую арифметику. Результаты голосования в целом показывают: в Москве, если
отбросить дистант, – 30 на 30 процентов, на Дальнем Востоке – примерно та же
картина, в крупнейших республиках – от Якутии до Марий Эл – 31 на 35. Это реальность,
и с ней придется считаться. Никакая полиция, никакая прокуратура не поможет.

  

В Москве за нас голосовало на 500 тысяч больше, почти миллион, и всех не пересажают
и не профилактируют. Меня судили 300 раз, допрашивали 100 раз, угрожали 300 раз, я
думал, мы из омута 90х вылезли...

  

Я призываю услышать предложение президента об общем деле. У нас с вами есть
великолепное дело, связанное с образованием и наукой, есть предложения Жореса
Алфёрова. Он три лекции в наследство оставил: наука и жизнь, почему социализм и
почему Атомный проект Советского Союза сделал нас великой державой. Рассмотрите
его творческое наследие. Оно гениально по своему содержанию. Но посмотрите, что
делается у нас с технической наукой сегодня. Прошлый раз нас поддержал Мишустин,
согласился, что 150 миллиардов необходимо на электронику, робототехнику,
искусственный интеллект. Мы можем двинуть вперед! Но загляните в новый бюджет. Я
эту строчку искал-искал и не нашел. Вот он вчера ко мне ездил на родину. Мы там
построили шесть лучших электронных предприятий в СССР, были на первом месте
в стране.   Потом всё погромили, сейчас пытаемся
что-то восстановить. Но если не будут финансировать, невозможно решить эту задачу.

  

Продовольственная безопасность. По предложению Кашина, Коломейцева,
Харитонова принят пакет законов. Президент поддержал, Совет безопасности, Володин
тут провел слушания. А Силуанов пришел и всё к чертовой матери выкинул. Кто у нас
финансами распоряжается? Я и правительству Мишустина говорю, если у вас
по-прежнему будет заниматься этим Силуанов, если партия власти не будет выполнять
указания президента и решения Думы, – ничего не будет. 

  

Невозможно в глаза смотреть ветеранам войны, ветеранам труда. «Дети войны»
получают в деревне 7–9  тысяч, в городе – 12–14. Восемь раз вносили закон об их
поддержке. Почему вы, большинство, не приняли? Копейки всего-то нужны. Было 14
миллионов «детей войны», осталось уже 10, и они продолжают вымирать. Мы реальную
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программу предложили, будем её отстаивать в Государственной думе последовательно,
настойчиво, профессионально.

  

Но приведите в порядок силовые ведомства! Они готовят «большой майдан» в центре
Москвы, мы этого не допустим. (Аплодисменты.)

  

Геннадий ЗЮГАНОВ
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